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PTA会長 荒俣 大 

 いつも PTA活動にご理解ご協力をありがとうございます。２学期も間もなく終了を迎えるタイミングですが、

今年度ここまで大過なく運営出来ているのは、保護者・教職員の皆さま・生徒のみんなの協力のおかげと心より感

謝を申し上げます。 

 私は今年初めて中学校の PTA に関わらせて貰っていますが、やはり小学校の PTA とは大きく違うなあと感じ

ます。子育てのスタンスとして、よく「小学生は手を掛けて、中学生は目を掛けて」とありますが、まさに PTA

のスタンスもそうでして、中学生は自立を目指し何事も主体的に動きますので、保護者の関わる場面は減ってき

ますね・・・頼もしいような寂しいようなですが、これが中学校の PTAかなと理解してきました。 

反面、最近思うこととして、世の中の PTAはもっと先生方を内外から応援していくべきと感じます。最近は教

師の担い手が年々減ってきているそうです。昔は子どもの憧れの職業の一つでもありましたが、今の若者にはそ

うは映っていないようです。俗に言う「コスパの合わない職業」だからだそうですが、親の立場で考えると、教師

はコスパでなって欲しくないなという気持ちと、しかし、現実を見据えてもっと教師になりたいと思う人が増え

る世の中にしないとと思います。そしてこのような考えは一個人よりも、保護者一同として教職員の増員や待遇

面での改善など教育予算の確保を PTAこそが発信していくべだなと感じています。経済も福祉も安全保障もどれ

も大切ですが、教育はやはり国家の礎であり、大切な子どもを安心して任せられる社会にしていきたいなと考え

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「自立した子の育て方」 

                                                                       副校長 中嶋 秀雄 

 「自立した子の育て方」という本の中で、日本を含めた９カ国の１７歳～１９歳の若者に行っている「１８歳

の意識調査」の一部が紹介されています。昨年度のＰＴＡだよりでも同じ資料を紹介しましたが、改めて考えて

いただきたいと思います。 

              自身についての質問 日本(％） 他国平均 

自分は責任がある社会の一員だと思う  ４４.８  ８７.２ 

将来の夢を持っている  ６０.１  ９９.６ 

自分で国や社会を変えられると思う  １８.３  ５８.３ 

社会課題について、家族や友人などと議論している  ２７.１  ７４.６ 

自分の国はよくなると思う    ９.６  ４９.７ 

国の役に立ちたいと思わない  １４.２    ５.０ 

著者によると、日本の若者は「社会や国の未来も、自分の幸せも、周囲の誰かがどうにかしてくれるはずだ」

「社会が問題を抱えたり、自分が不幸せになったりしたら、それは周囲の大人のせいだ」のような受け身の思考

回路になってしまっているようです。東林中の子どもたちには自分で考え、行動できる社会の一員としての当事

者意識を持った大人に育って欲しいと思っています。ご家庭と学校が子どもの自立を目指すという同じビジョン

を持った教育を進めていけるよう、今後ともご協力をお願いいたします。 

 

 

令和４年度ＰＴＡテーマ 

『ともに支え、ともに歩む』 

生徒の輪、先生の輪、保護者の輪、地域の輪、東林中の輪 



 

 

 

 

１学年委員会 2 学年委員会 

１学年委員は１２月の制服リユース販売をおこな

います。これまでの活動では検品などをおこなって

きました。制服をご提供くださった保護者の皆様、ご

協力ありがとうございました。 

２学年委員は、各階にある PTA文庫の整理をおこ

ないました。PTA 文庫は、生徒だけではなく、保護

者の方も利用することができます！貸し出しの際の

手続きもありません。ぜひご活用ください！ 

3 学年委員会 校外委員会 

卒業記念品を選定しました。 

また、親と子のメッセージ集を作成中です。 

卒業間近にお届けします。お楽しみに。 

ご協力いただき、ありがとうございました。 

２学期では飛鳥祭の文化部門では、保護者席で演

奏中に扉が開かないように見守る扉係をさせていた

だきました。体育部門では、観に来た保護者の方々の

自転車誘導をさせていただきました。 

どちらもご協力ありがとうございました。 

飛鳥祭クリアファイル配布について 

９月７日にお子様に配布しました。 

クリアファイルは、美術部の皆さんにデザイン

をしてもらったので、とても素晴らしいファイル

になっています。一度ご覧になってください。 

令和５年度委員選出について 

今年度はお手紙で委員選出を行いましたが、 

来年度は、新１年生は入学式、新２年生・新３年生は、 

４月の保護者懇談会にて委員選出を行います。 

皆様のご協力よろしくお願い致します。 

リユース販売のお知らせ！！ 

１２月１５日（木）、１６日（金）、１９日（月）、２０日（火）にて、14；00～16：00の間で PTA 会議室

で先着順で販売いたします。当日は代金をお持ちになってご来校ください。 

標準服の回収も、職員玄関にリユース用ＢＯＸを設置しておりますので、こちらもよろしくお願い致します。 

臨時総会(書面総会)開催中 

１２月１日配布の規約改正案をご確認いただき、書面表決票を１２月１４日必着でご提出ください。 

 

運営委員会より 

◆本部の主な対外活動◆ 

10/27 市 P 連代表者会議 

11/16 上鶴間ブロック協議会 

11/19 公民館運営協議会 

 

推薦委員会 

令和５年度 PTA 本部役員・会計監査候補者の、 

推薦用紙提出のご協力ありがとうございました。 

これからの推薦活動におきましても、 

会員の皆様のご協力をよろしくお願い致します。 

部活動備品購入のお知らせ 

部活動補助積立金にて備品を購入をしました。 

左の写真は、野球部の防球フェンスです。右の写真は、陸上部とトレーニングタイマーです。 

３学期もよろしくお願いします！！ 


